

# SOCIEDADES CLAVE

Entre los emprendedores, cada día, hay un mayor interés por establecer acuerdos de colaboración con terceros para compartir experiencias, costes y recursos que les permitan diseñar, desarrollar y gestionar sus proyectos de negocio. El primer paso es asociarse con patrocinadores acordes a nuestra empresa como podrían ser la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE) o la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física, a su vez contaremos con el apoyo de los ayuntamientos de las ciudades en los que haremos el evento así como sus recursos internos, ya sea SAMUR, protección civil, policía local.

Además de estas primeras asociaciones estableceremos más alianzas con otras empresas, federaciones y fundaciones con el fin de optimizar el trabajo y reducir todos los riesgos que puedan producirse a lo largo del desarrollo del evento. Dichas alianzas nos permitirán:

- Optimizar el modelo de negocio
- Reducir riesgos
- Adquirir todo tipo de recursos

